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Anfrage 
 

Vorlage: AF/0026/2018 Datum: 02.03.2018 

 

Verfasser: 04-BIZ-Ratsfraktion Az.:  

Betreff: 

Anfrage der BIZ-Ratsfraktion:  Fahrradweg "Beatusstraße" 

Gremienweg: 

15.03.2018 Stadtrat  einstimmig  mehrheitl.  ohne BE 

 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 

 verwiesen  vertagt  geändert 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 

 

 

Die Gelder für das Projekt „Sanierung Radweg Beatusstraße“ stehen seit 2015 im Haushalt. Zudem 

wird diese Maßnahme über das Kommunale Investitionsprogramm 3.0 zu 90 Prozent von Bund und 

Land gefördert.  

Auf unsere Anfrage im Stadtrat am 14.07.2017 (AF 0036/2017) nach dem Stand der Maßnahme 

stellte die Verwaltung für 2018 den Abschluss der Entwurfsplanung in Aussicht mit der Maßgabe 

den FBA IV und den Haupt- und Finanzausschuss rechtzeitig zu informieren.  

Zurzeit fahren viele Personen mit dem Fahrrad auf der Beatusstraße, weil der Fahrradweg selbst in 

einem katastrophalen Zustand ist. Dabei ist die Beatusstraße vor allem zu Stoßzeiten stark befahren. 

Sie dient jedoch auch als Weg zur Berufsschule, wird demnach auch von den Fahrradfahrenden zu 

den Stoßzeiten genutzt. Deshalb ist die Umsetzung der Sanierung dringend notwendig. 

 

Die BIZ-Fraktion fragt an: 

1. Wie ist der Sachstand? 

2. Gibt es weiterhin Personalausfälle? Wenn ja, bitte näher begründen. 

3. Wann werden Hufa und FBA IV über die weiteren Schritte informiert? 
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